

# 毎月1日は『安全就業宣言の日』

## 12月の安全ニュース

**要注意!**

**本格的な冬の到来! 事故に十分気を付けましょう!**

### ○非常事態宣言! 派遣就業での事故が急増しています!

県内で派遣就業中の労災事故 27件発生(内鹿児島市13件)  
その内、8割超の22件はケガをされた事故です!

### 不注意による転倒事故が多発しています!

※就業中だけでなく、出勤・帰宅途中に転倒してケガをする事故も増えています。

**転倒事故に注意を!**



### ○これまでの事故事例

- ・食品置場の棚に商品を陳列し終わり、踏み台を降りる時に、足を踏み外し転倒し、肋骨にヒビが入った。(30年8月)
- ・徒歩での出勤途中、側溝の鉄板フタに足を引っ掛けて転倒し、右ひざ半月板を骨折した。(30年10月)

### ★刈払作業の飛び石による破損事故が激減しています!

#### ○飛び石による破損事故

平成29年度 6件 → 今年度 2件

#### ○引き続き 『カルマー機』の使用徹底をお願いします!

### ○11月の事故報告(2件)

- マンションの非常階段を清掃中に、階段を踏み外し10段程落下し、肋骨を骨折した(11.1 発生)
- 駐輪場でお客様のバイクを駐輪しようとしたところ、左側のポールに接触し、前輪カバーに傷がついた(11.21 発生)

### 『ちょっとした不注意』が事故に繋がっています!

就業前に安全確認を行い、事故を未然に防ぎましょう。

『今日もまた 初心に戻り 安全作業』(スローガン)

### ★本格的な冬の到来! 体調管理を十分に!

寒さも厳しくなる12月は『インフルエンザ』が流行し始める季節でもあり、『忘年会シーズン』でもあります。

予防接種や十分な睡眠により、しっかり体調を整えましょう! 事故無く、楽しい正月を迎えましょう!

